

Verdiente Mitarbeiter geehrt

Südzucker AG übergab Urkunden – Acht Azubis

Plattling. (bag) Im Rahmen der Betriebsversammlung würdigte am Montagmittag der Direktor der Plattlinger Zuckerfabrik, Dipl.-Ing. Wolfgang Vogl, zusammen mit dem Betriebsratsvorsitzenden Reinhold Hofbauer die Verdienste der langjährigen Mitarbeiter des Plattlinger Werkes. So gab es für 35 Jahre Betriebszugehörigkeit eine Urkunde sowie eine goldene Medaille für Max Wollinger, Otto Binder, Franz Hartl und Artur Kraffert.

Eine Urkunde und eine silberne Medaille für 25-jährige Betriebs-treue erhielten Johann Baier, Dr. Helga Röger, Waltraud Götz, Josef Wastl, Christian Votruba, Robert Brantl, Christian Forstner, Werner Kammerer und Manfred Sieche. Die

Medaillen werden erst im nächsten Jahr bei einer großen Jubiläumsfeier in Mannheim vergeben. Ebenso begrüßten die Verantwortlichen der Südzucker AG wieder acht neue Auszubildende. Vier davon werden den Beruf des Industriemechanikers Fachrichtung Instandhaltung erlernen, drei davon den Beruf des Elektrikers Fachrichtung Betriebstechnik. Eine Auszubildende erlernt den kaufmännischen Beruf der Industriekauffrau. Als weitere Änderung in der Plattlinger Südzucker AG gab Direktor Vogl bekannt, dass demnächst Betriebsleiter Dr. Wilfried Assenmacher in den Teilzeitruhestand gehen wird. An seine Stelle tritt als neuer Betriebsleiter Haus Peter Pistauer.



Die geehrten Mitarbeiter der Südzucker AG zusammen mit Direktor Dipl.- Ing. Wolfgang Vogl (vorne, M.), Betriebsratsvorsitzendem Reinhold Hofbauer (2. v. r.), dem scheidenden Betriebsleiter Dr. Wilfried Assenmacher (hinten, l.) und dem neuen Betriebsleiter Hans Peter Pistauer (r.). (Foto: Bachmeier)



Ferienkinder lieferten sich spannendes Tippkick-Turnier im SpVgg-Clubheim

Plattling. (bag) Mit viel Vorfreude und sehr viel Engagement gingen am Mittwoch die Mädchen und Buben in das Tipp-Kick-Fußballturnier des FCB Insider Fan Clubs. Organisiert hatte den sehr lustigen Tipp-Kicker-Nachmittag, der im Clubheim der SpVgg stattfand Wolfgang Plab vom Insider Fan Club. Er, sowie der Vorsitzende des Fanclubs Charly Reisinger freuten

sich zum Turnier, das im Rahmen der Aktion „Ferien mit Pfiff“ abgehalten wurde, 28 Kinder begrüßen zu dürfen. Toll waren auch die Preise. So gab es für jeden Teilnehmer eine Urkunde, die ersten drei jeder Altersstufe bekamen Bronze, Silber und Goldmedaillen und für die Sieger gab es Pokale, die Franz Hollauer (Schiedsrichter beim SV Pankofen) stiftete. Um den Wettbewerb

auch fair zu gestalten, wurden die Teilnehmer, die alle zwischen sechs und 14 Jahre alt waren in drei Altersgruppen aufgeteilt.

In den Gruppen spielte jeder gegen jeden und so kam es zu schönen, aber meist sehr spannenden Tippspielen, die sehr durstig machten. So spendierte der Wirt der Gaststätte, Armin Riesinger jedem Kind ein Getränk und eine kleine Brotzeit.

Nach drei Stunden war der Wettbewerb zu Ende und Wolfgang Plab ehrte die Sieger. Anschließend zog er aus einem Lostopf in dem die Zettel aller Teilnehmer waren den Gewinner einer Busfahrt für zwei Personen zum Bundesligaspiel des FC Bayern gegen den VfB Stuttgart. Das Spiel findet am Sonntag statt und Dennis Zimmermann war der glückliche Gewinner, der mit dem

Fan Club in die Münchner Allianz Arena fahren darf. Für den kleinen Buben wird dies sicher ein großes Erlebnis werden. Unser rechtes Bild zeigt Vorsitzender Charly Reisinger (hinten, 3. v. r.), Organisator Wolfgang Plab (l.), zweiten Vorsitzenden Markus Willnecker (hinten, 4. v. r.), Alois Willnecker (hinten, 2. v. r.) und Carola Hötzing (hinten, r.) mit den Turniersiegern.



Gestorben sind...

Landkreis Deggendorf

Alois Ebner

Seniorchef der Fa. Holz-Ebner
aus Achslach
im Alter von 95 Jahren;
Trauergottesdienst mit anschließender Beerdigung heute,
Donnerstag, um 14.30 Uhr in der Pfarrkirche Achslach

Rosy Fuchs

geb. Schumm
aus Schützing
im Alter von 64 Jahren;
Trauergottesdienst morgen, Freitag, um 12.30 Uhr in der Pfarrkirche Mariä Himmelfahrt Deggendorf, die Urnenbeisetzung findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt

Ferdinand Lallinger

aus Schaufling
im Alter von 67 Jahren;
Trauergottesdienst am Samstag, 8. September, um 10 Uhr in der Pfarrkirche Schaufling mit anschließender Urnenbeisetzung

Josef Streicher

Mitglied der örtlichen Vereine
im Alter von 76 Jahren;
Heiliger Seelengottesdienst mit anschließender Beerdigung
heute, Donnerstag, um 10 Uhr in Kurzenislarhofen

Landkreis Straubing-Bogen

Erna Dietl

verw. Resch, geb. Schmidt
aus Bogen
im Alter von 90 Jahren;
Trauergottesdienst morgen, Freitag, um 14 Uhr in der Pfarrkirche Bogen, anschließend Beerdigung im Stadtfriedhof

Maria Hambauer

geb. Mühlbauer
aus Breitenhausen
im Alter von 80 Jahren;
Trauergottesdienst heute, Donnerstag, um 14.30 Uhr in der Filialkirche Breitenhausen mit anschließender Beerdigung

Günter Hilmert

aus Straubing
im Alter von 88 Jahren;
Trauergottesdienst heute, Donnerstag, um 14 Uhr in der Christuskirche Straubing, die Urnenbeisetzung findet auf Wunsch des Verstorbenen im engsten Familienkreis statt

Franziska Wagner

geb. Wolf
Mitglied des christl. Frauen- und Müttervereins Wiesenfelden
im Alter von 79 Jahren;
Trauergottesdienst heute, Donnerstag, um 13.30 Uhr in der Pfarrkirche Wiesenfelden mit anschließender Beerdigung

Landkreis Dingolfing-Landau

Therese Hallschmid

geb. Fuchs
aus Roßbach
Trauergottesdienst mit anschließender Beerdigung heute,
Donnerstag, um 10 Uhr in Roßbach